



A la Une » News » Caraïbe » Guadeloupe » Guadeloupe. L'écriture du Kréyòl mise en avant

## Guadeloupe. L'écriture du Kréyòl mise en avant



Le CCEE (Conseil de la culture, de l'éducation et de l'environnement) a organisé la 6e édition du Majò a maké kréyòl samedi 24 mai à la MJC des Abymes. Trois jeunes lycéens ont été récompensés par catégorie. Il y avait trois catégories : nouvelles, conte et poésie.



86 jeunes élèves se sont inscrits pour participer au concours Majò a maké kréyòl. Le créole guadeloupéen mis à l'honneur lors de cette manifestation par les productions des élèves qui se sont exprimés par le biais de nouvelles de contes et de poésies. Pour Félix Lurel, président du CCEE, il est primordial de continuer à encourager les plus jeunes à apprendre à parler et à écrire le Kreyol afin qu'il reste une langue vivante.

Félix Lurel :





Are you sure you want to visit this site?

YouTube

Cautioned to use this Streaming/Media site

Continuer à visiter ce site peut violer la charte d'utilisateur de la région Guadeloupe, appuyer sur continuer pour accéder à ce site ou retour pour aller en arrière.

[Continue](#)

[See our internet use policy.](#)

Le concours a connu un grand succès, le jury a dû choisir entre de nombreuses productions pour élire les trois meilleures dans chaque catégorie.

Nouvelles :

3e Madly MINIRF (Faustin Fleret)

2e Danisha DERNAULT (Charles Coeffin)

1er Maeva MORELLON (Yves Leborgne)

Conte :

3e Noëline POPOTTE (Faustin Fleret)

2e Kelly SYLVESTRE (Felix Proto)

1er Dimitry SAINT-AURET (LPONGT)

Poésie :

3e : Savhana ROMIL-GUERRIER (LPONGT)

2e : Tchelssy COUPPE DE K- MARTIN (Yves Leborgne)

1er : Anaëlle ABENON (Droits de l'homme)

Maeva Morellon :





Are you sure you want to visit this site?

YouTube

Cautioned to use this Streaming/Media site

Continuer à visiter ce site peut violer la charte d'utilisateur de la région Guadeloupe, appuyer sur continuer pour accéder à ce site ou retour pour aller en arrière.

[Continue](#)

[See our internet use policy.](#)

La répartition des prix était la suivante :

3e prix : 300 euros

2e prix : 450 euros

1er prix : 600 euros

Le concours compte grandir et attirer de plus en plus de jeunes élèves des lycées de Guadeloupe. Pour le CCEE, le concours peut permettre de valoriser la langue au sein de l'éducation.

Tafari Tirolien

mai 25, 2025 12:00 André-Jean VIDAL  
 Culture, Guadeloupe

[Facebook](#)  [Twitter](#)  [LinkedIn](#)  [WhatsApp](#)  [Email](#)

[ARTICLE PRÉCÉDENT](#)

Saint-Barthélemy. Xavier Lédée déçu par un report...Guadeloupe. Un Mur des Noms inauguré à Capeste...

[ARTICLE SUIVANT](#)

## ACTUALITÉ

